

まんまる赤ちゃん

	半澤 はんざわ 和真ちゃん かずま
	上出 かみいで 知夏ちゃん ちなつ
	根本 ねもと 薰ちゃん かおる
	平野 ひらの 優衣ちゃん ゆい
	遠藤 えんどう 拓人ちゃん たくと
	中野、富樫政道 なかの、とがいまさと 1歳 1か月
	上今泉、田邊慶光 じょうげん、たなべけいこう 1歳2ヶ月
	富樫 とがし 快斗ちゃん かいと
	中野、富樫政道 なかの、とがいまさと 1歳 1か月

このコーナーに掲載を希望する方は…
電話で広報広聴課(内271)へ。ただし、申し込み時点で1歳未満の赤ちゃんに限りますので、お早めにどうぞ。紙面の都合で掲載できない場合もあります。

みなさんからの作品

〔場所〕 河原口 〔撮影日〕 6月4日
〔撮影者〕 柏ヶ谷在住・小野田留藏さん撮影

1面の取材時のこと。お
清めの相模川の水を担ぎ手
にかけるとき、不覚にも全
身に水をかけられちゃいま
した(かけていたみたい?)。

編集機記

全身ずぶぬれのなか、燃え
上がる炎を前に撮影してい
たら、これが熱い!気がつ
くともうすっかり乾いてい
(大)

▼トウモロコシのもぎとり

7月8日、大谷地区で「土の日」としてトウモロコシのもぎとりが行われ、多数の親子連れなどでにぎわいました。



(撮影=広報まちかどカメラマン 緑川勝工)

フォトピックス**▶市内消防分団が技を競う**

7月15日、市役所西側催事広場で消防操法大会が行われ、市内15の各消防分団が参加し、第10分団が最優秀賞に輝きました。
(撮影=広報まちかどカメラマン 有馬紀子)

**▼なつかしい童謡を唄う**

高齢者趣味の教室「童謡教室」が文化会館120サロンで開催中。事前申込者を対象に8月まで発声練習から合唱までを学びます。

**▲IT講習会開催中**

6月から市役所や文化会館などを会場にスタートしたIT講習会。20歳以上のパソコン初心者を対象にしたこの講習会。今月以降、まだ定員に満たないコースがありますので、受講希望の方は、生涯学習課(内681)へ。

**全国的に注目の卓球選手**

秦由利香さん(11)

「友だちとおしゃべりする時間が楽しい」「怒ると恐いけど、すごく優しくて、お母さんと違って何でも買ってくれるお父さんが大好き」と話す、とても素直な小学生。
「卓球選手」と「小学生」をきちんと切り替えるところが強さの秘密なのかもしれません。

うーん、夏は嫌いです。でも、卓球を始めるといふことを忘れます。体が勝手に動いて「ボールに一直線」です。
◇将来の目標はもうとたくさん練習して、どんな大会でも勝てる強い選手になること。世界一にならない!

い練習でもへっちゃらです。
◇でも毎日暑いです。
うーん、夏は嫌いです。でも、卓球を始めるといふことを忘れます。体が勝手に動いて「ボールに一直線」です。
◇将来の目標はもうとたくさん練習して、どんな大会でも勝てる強い選手になること。世界一にならない!

◇卓球との出会いは4歳の時、6つ違ひの姉が父と一緒にチームの練習に通っていたので、ついていきました。打つのが簡単で、楽しそうだったから、始めました。
◇それからずっと練習の毎日、夏休みの期間も同じです。お盆とお正月には合宿があります。
◇嫌ではありませんか毎日練習しているのに試合のない週末は7時間。夏休みの期間も同じです。お盆とお正月には合宿があります。
◇嫌ではありませんか毎日練習しているのに試合のない週末は7時間。夏休みの期間も同じです。お盆とお正月には合宿があります。
◇嫌ではないですが、だんだん嫌ではありますか毎日練習しているのに試合のない週末は7時間。夏休みの期間も同じです。お盆とお正月には合宿があります。
◇嫌ではないですが、だんだん嫌ではありますか毎日練習しているのに試合のない週末は7時間。夏休みの期間も同じです。お盆とお正月には合宿があります。
◇負けず嫌いなんですねい。普段から、言われたら必ず言い返すところがあります。試合も同じで、負けたり負けず嫌いなんですねい。だから、どんな苦しい練習でもへっちゃらです。
◇でも毎日暑いです。
うーん、夏は嫌いです。でも、卓球を始めるといふことを忘れます。体が勝手に動いて「ボールに一直線」です。
◇将来の目標はもうとたくさん練習して、どんな大会でも勝てる強い選手になること。世界一にならない!

今月のプロフィール

秦由利香さんは、4歳の時に卓球との出会いがありました。6歳の時に市役所で開催された「全国スポーツ少年団卓球交流大会」に神奈川県チームの一員としてシングルスに出場し、優勝に貢献。このほか数々の大きな大会で好成績を収め、将来的な活躍が期待される選手として、全国的にも注目されています。

何をしようにも、しづらごみしてしまうほど暑い毎日、「逃げ場がない」暑さの中、厳しい練習を続ける卓球少女がいます。「夏は嫌いだけれど、練習は好き」と言う秦さんは、今年3月に徳島で開催された「全国スポーツ少年団卓球交流大会」に神奈川県チームの一員としてシングルスに出場し、優勝に貢献。このほか数々の大きな大会で好成績を収め、将来的な活躍が期待される選手として、全国的にも注目されています。

暑くてもへっちゃら!